

BOSSMAN

Kapolresta Cirebon Pimpin Apel Jam Pimpinan dan Pemberian Penghargaan Kepada Personil Berprestasi

Panji Rahitno - CIREBON.BOSSMAN.CO.ID

Dec 16, 2024 - 18:16



KAB CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memimpin Apel Jam Pimpinan dan Pemberian Penghargaan Kepada Personil Berprestasi yang bertempat di Lapangan Apel Mapolresta Cirebon, Senin (16/12/2024). Dalam kesempatan itu, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menyampaikan, Apel pagi sebagai indikantor dalam kedisiplinan bagi Anggota Polri. Pihaknya pun mengucapkan selamat kepada anggota

Polresta Cirebon yang menerima penghargaan. Kapolresta juga menyampaikan beberapa hal yaitu: " Dalam Kegiatan Apel Kasatwil yang diikuti Kapolresta Cirebon, Bapak Presiden RI memberikan apresiasi kepada Polri yang berhasil mengawal dan mengamankan pelaksanaan Pemilu dan Pilkada serentak 2024. Teruslah lakukan tugas mengamankan Kamtibmas, penegakan hukum dan menekan angka kriminalitas. Terima kasih kepada jajaran Kepolisian yang sudah terlibat dalam ketahanan pangan dan makan bergizi gratis. Polisi Indonesia harus peka dan peduli terhadap permasalahan di masyarakat. Juga disampaikan, rangkain Pilkada terus dipantau baik Rekapitulasi dan masih ada yang melakukan gugatan ke MK. Ke depan kita dihadapkan pada pengamanan Natal dan Tahun Baru, Ops Lilin tahun 2024 akan segera dilaksanakan, sehingga personel harus siapkan fisik dan jaga kesehatan untuk memberikan pelayanan terbaik kita kepada masyarakat, banyak membantu permasalahan masyarakat, jauhi sikap arogan kepada masyarakat dan jangan melakukan pelanggaran hukum, jaga nama baik Kepolisian. Utamakan kepentingan masyarakat. Sementara Anggota Polri Polresta Cirebon yang mendapatkan penghargaan diantaranya: 1. AKP NURYANA, SH Kapolsek Dukupuntang Polresta Cirebon (Kapolsek Terbaik dalam pengelolaan dinamika kamtibmas dan pembinaan anggota)2. AIPTU RAHMAT S.Pd.I., Brigadir Sat Lantas Polresta Cirebon (Dengan membantu pengungkapan kasus pelaku Narkoba)3. AIPTU YOSEP PRATIKNO Brigadir Sat Lantas Polresta Cirebon (Dengan membantu pengungkapan kasus pelaku Narkoba)4. AIPTU HADI FATURAKHMAN, SH Anggota SPKT Polresta Cirebon (Telah membantu mempertemukan ayah dan anak yang telah terpisah selama 31 tahun)5. BRIPKA ARI SURYANTO Brigadir Sat Lantas Polresta Cirebon (Dengan membantu pengungkapan kasus pelaku Narkoba)6. BRIPKA DUDI AMARULLAH Brigadir Sat Lantas Polresta Cirebon (Dengan membantu pengungkapan kasus pelaku Narkoba)